

学校だより **三和中 JUMP**

三和中学校 1 8 4

エイサー、三線に魅了された中文祭



10月22日(土)～11月27日(日)の期間「美ら島おきなわ文化祭2022」が、沖縄県の日本復帰50周年の節目ということで開催されています。首里城正殿鐘に刻まれた万国津梁(世界の架け橋)の言葉に表されるように、沖縄は、古来、国内外との交流を通じて独特の文化芸術を育みながら発展してきました。地域の伝統文化は、県民が心豊かに生きる誇り、宝でもあります。

11月4日(金)第28回島尻地区中学校総合文化祭に、本校の生徒30名が『米須エイサー』を、4名が『三線』を、堂々披露してくれました。午前のトリを飾ったエイサーは、約20分間、指先まで集中して神経を注ぎ、皆声高らかに演舞する姿は会場を魅了し、一気に空気を熱くするものでした。米須の「あすなろ会」指導者の金城要さん(2年Aさんのお父さん)、徳元幸伸さん(2年Bさんのお父さん)ほかたくさんの方のご指導、ご支援あつてのものとお大変感謝しております。ありがとうございました。また、午後最初の合同での「安波節」「安里屋ユンタ」三線演奏もこれも見事!テーマの『踊りぬしゅらさ、音ぬしゅらさ、琉球文化のちゅらさ、守ていいかな』を体現した素晴らしいものでした。

11月20日(日)は、校内三線発表会です。音楽の授業に互いに教え合いながら、取り組んできた練習の成果を是非、お聞きにいらっしやてください。

三和中の子ども達が、地域を誇りに想い活動する姿に、沖縄の良さをあらためて教えてもらっています。“いい学校に来たなあ”としみじみと感じています。生徒の皆さんありがとうございます



楽しめましたか? Happy Halloween by 三和中職員

10月31日(月)ハロウィンの日。少しでも生徒の皆さんに楽しんでもらえたら・・・と職員で仮装して授業など通常の業務を行いました(そこはきちんと真面目に行っています)。先生方も、学校楽しかったんだよ～ということで、とどらせていただけたら幸いです。仮装していなかった職員も来年に向けてすでに研究をしています。お楽しみに。



PTA作業実施、ありがとうございました

2,3年の保護者15名、教職員7名による枝打ちや草刈り作業など環境整備が行われました。お陰様で、校内がすがすがしくなり生徒も気持ちよく活動できる環境になりました。貴重なお時間と労働をご提供いただき誠にありがとうございました。

11月5日(土)秋晴れの良い天気にも恵まれ、午前9時より



11月6日(日)創造アイデアロボットコンテスト沖縄県中学生大会 ・動画部門パフォーマンス大賞 E、F、G、H、I、J、K、L 以上全員2年生

※九州大会参加への推薦を獲得!!

第23回創造アイデアロボットコンテスト九州中学生大会(長崎県)
12月3・4日開催予定



・基礎部門
2年 Mさんも健闘しました
山城涉さん(1年Nさんのお父さん)ご指導ありがとうございました

10月31日(月)中学生の税に関する標語
・糸満市長賞
1年 C
・那覇税務署長賞
3年 D